

Política de Privacidad

A través de la web municipal del Ayuntamiento, no se recaban datos de carácter personal de los usuarios sin su conocimiento, y sin su consentimiento expreso, o sin que exista una norma que así lo regule.

Los datos aportados se utilizarán, con carácter único y exclusivo, para los fines previstos en el servicio, procedimiento o actuación para la que se trate, siguiendo las directivas de la [Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales](#) y el [Reglamento General de Protección de Datos \(RGPD\) UE 2016/679](#).

Estos datos, se tratarán conforme a las condiciones publicadas en la Política de Privacidad y con sujeción a lo establecido en las condiciones particulares del correspondiente servicio, procedimiento o actuación.

Con carácter general, los datos sólo se comunicarán a otras Administraciones en cumplimiento de un interés público o ejercicio de potestades públicas, o serán tratados por entidades para la ejecución de un contrato, en cuyo caso, se asegurará que el encargado del tratamiento cumple con lo establecido en el artículo 28 del Reglamento General de Protección de Datos.

Con el objetivo de ofrecerle el mejor servicio y facilitar el uso y navegación por la web, se analizan el número de páginas visitadas, el número de visitas, así como la actividad de los visitantes y su frecuencia de utilización, a estos efectos, el Ayuntamiento utiliza la información con fines meramente estadísticos para la mejora de la usabilidad. Información más detallada en la Política de Cookies.

Finalidad

Las actividades de tratamiento de datos efectuados en la sede electrónica en el ejercicio de sus funciones se basarán en las finalidades y bases legítimas descritas en el Registro de Actividades de Tratamiento. El tratamiento de datos estará basado en los supuestos recogidos en el artículo 6 del RGPD, siendo habitual que dicho tratamiento se efectúe para el cumplimiento de obligaciones legales, misiones realizada en interés público o en el ejercicio de poderes públicos conferidos. Cuando la finalidad del tratamiento requiera el consentimiento del interesado, éste se prestará mediante una clara acción afirmativa por parte del mismo en la que se refleje su manifestación de voluntad libre, específica, informada, e inequívoca de aceptar el tratamiento de datos de carácter personal que le conciernen.

Responsable del tratamiento

Los datos de carácter personal que se recaben serán tratados de forma confidencial y quedarán incorporados a la correspondiente actividad de tratamiento titularidad del Ayuntamiento de Villablino.

El Ayuntamiento de Villablino ha designado una persona como **Delegada de Protección de Datos**. Las funciones del Delegado de Protección de Datos son las de asesoramiento y supervisión del cumplimiento de la normativa de protección de datos, entre otras. También podrá plantearle las dudas sobre el tratamiento de sus datos personales que realiza el Ayuntamiento poniéndose en contacto por mail a registro@Villablino.es

Legitimación

El tratamiento de sus datos se realizará para el cumplimiento de obligaciones legales, para el cumplimiento de misiones realizadas en interés público o en el ejercicio de poderes públicos, protección de intereses vitales, y/o la ejecución de un contrato. Si

la finalidad del tratamiento requiere de su consentimiento expreso, éste será recabado mediante una clara acción afirmativa y con información explícita presentada en el impreso, formulario o servicio on-line correspondiente.

Los datos personales proporcionados se conservarán durante el tiempo necesario para cumplir con la finalidad para la que fueron recabados y para determinar las posibles responsabilidades que se pudieran derivar de su finalidad de tratamiento. El plazo de conservación de los datos dependerá de lo especificado para cada tratamiento de datos personales.

Comunicación de datos

Los datos recabados únicamente serán objeto de cesión, en su caso, previo consentimiento de la persona interesada o de acuerdo con lo previsto en la citada legislación.

Redes sociales

El Ayuntamiento de Villablino incluye en su web conexiones con su perfil en redes sociales, a través de los cuales ofrece información sobre las actividades desarrolladas en el municipio.

Si interactúa con el Ayuntamiento en redes sociales (FACEBOOK, YOUTUBE...) debe tener en cuenta que en el tratamiento de datos personales que realizan los gestores de estas plataformas suponen una Transferencia Internacional de Datos fuera de la Unión Europea, por lo le recomendamos la lectura de las Políticas de Privacidad de cada una de ellas para conocer los riesgos.

Además, debe tener en cuenta que estas empresas suelen ceder los datos personales a terceros, incluyendo autoridades de terceros países, así como realizar perfilados y otros tratamientos de datos que son ajenos a los tratamientos realizados por el Ayuntamiento

Imágenes

En ocasiones la información facilitada por el Ayuntamiento con el objetivo de difundir sus actividades se acompaña de imágenes o videos. El Ayuntamiento, con carácter general, antes de publicar las imágenes verifica, o bien que no se pueda identificar a ninguna persona, o bien que se cuenta con su consentimiento.

Derechos de los interesados

Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación sobre los tratamientos que de sus datos personales se llevan a cabo por este Ayuntamiento.

Puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación, y oposición a su tratamiento, así como a no ser objeto de decisiones basadas únicamente en el tratamiento automatizado de sus datos, cuando procedan, ante el Ayuntamiento de Villablino en sus registros presenciales en Av. Constitución, 23 de Villablino (España).

Puede ponerse en contacto el Ayuntamiento de Villablino mediante la siguiente dirección de correo: registro@Villablino.es

Si considera que no ha sido debidamente atendido, puede presentar reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos. Haciendo clic en el siguiente enlace puede acceder a los contenidos y servicios ofrecidos por la [Agencia Española de Protección de Datos](https://www.aepd.es/es). Acceda mediante el siguiente enlace: <https://www.aepd.es/es>.

La publicación de información y listas que contengan datos de carácter personal que pudieran realizarse desde este sitio web, se ajusta a la legislación actual de protección de datos. Estas listas no constituyen una fuente de acceso público y no podrán ser

reproducidas ni en todo, ni en parte, ni transmitidas, ni registradas por ningún sistema de recuperación de información sin el consentimiento expreso de los propios afectados y la autorización por escrito por parte del Ayuntamiento de Villablino.